

La solidarité avec Cuba franchit toutes les barrières



Pour donner suite au message de solidarité qu'a apporté au peuple cubain La caravane des Pasteurs pour la Paix, la Brigade Venceremos, qui a toujours été aux côtés de Cuba, arrivera ce mois-ci à notre pays. Tout comme les Pasteurs pour la Paix, les membres de la Brigade Venceremos ont défié tout au long des années la politique hostile et ils sont venus à notre pays malgré les menaces et les actions répressives .

Sa prochaine visite à la plus Grande des Antilles a une signification spéciale compte tenu des récentes mesures annoncées par le président des États-Unis Donald Trump, qui établissent de nouvelles restrictions aux voyages des Étatsuniens à notre pays.

Mais ce sera aussi une occasion pour célébrer le 50e

de ses voyages continus et de sa solidarité avec le peuple de notre pays qui les accueille chaque année avec gratitude et avec un sentiment clair d'amitié et de fraternité.

Malcolm Sacks, l'un des coordonnateurs de l'initiative, a précisé dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina que les membres de la brigade proviennent d'une vingtaine d'états des États-Unis et qu'ils sont de différentes générations, races, professions et religions.

« Il est très important maintenant que les personnes les plus diverses provenant des États-Unis puissent voir et connaître de près la réalité cubaine » a signalé Sacks, face à l'augmentation de l'hostilité de Washington.

L'on espère que quelque 200 personnes viendront cette fois-ci à Cuba exprimer leur soutien au peuple cubain et à sa lutte de résistance et de dignité, face à 60 ans d'agressions nord-américaines qui ont inclus l'invasion de la baie des Cochons en 1961, des sabotages, des attentats, des émissions illégales de radio et de télévision à des fins de subversion et un blocus économique, commercial et financier génocidaire.

La Brigade Venceremos a réitéré à de nombreuses reprises qu'elle continuera à lutter tant que le siège économique contre la plus Grande des Antilles se maintiendra, siège, qui, entre mars 2017 et avril 2018, a causé à notre pays des dommages dépassant 4 billions de dollars.

Le blocus est condamné chaque année par l'Assemblée Générale de l'ONU qui, l'année dernière, pour la 27e année consécutive, a demandé, à une majorité écrasante la fin de cette mesure qui, de par son caractère extra-territorial affecte les relations économiques, commerciales et financières de Cuba avec d'autres pays du monde.

L'appui soutenu qu'apporte la Brigade Venceremos a une valeur incalculable. À son retour en territoire nord-américain elle diffuse la vérité sur Cuba et brise, de cette façon, le blocus du silence et fait face aux mensonges que la grande presse diffuse sur notre pays. Cette grande presse passe sous silence les grands acquis de Cuba dans des domaines comme la santé et l'éducation.

Elle a également contribué au renforcement des liens entre les peuples des États-Unis et de Cuba malgré les tentatives de Washington de mettre fin à ces prises de contact.

La Brigade Venceremos aux côtés des Pasteurs pour la paix, est une preuve du fait qu'en territoire étasunien il y a beaucoup de personnes éprises de paix et de vérité qui sont disposées à accompagner Cuba dans sa lutte et lui donner tout leur appui et toute leur solidarité.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/195339-la-solidarite-avec-cuba-franchit-toutes-les-barrieres>



Radio Habana Cuba